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Аналитика 

 

Конкурсы за 31 августа – 6 сентября: памятник архитектуры, баня, 

мусорный комплекс и коммунальные сети 
 

За период с 31 августа по 6 сентября на сайте torgi.gov опубликовано 29 

концессионных конкурсов с общим объемом инвестиций не менее 3,3 млрд руб. 

Средний срок реализации – 12 лет. По количеству лотов лидируют Приморский 

край, Челябинская область и Ямало-Ненецкий автономный округ. Три проекта 

относятся к социальной сфере, остальные – к коммунально-энергетической. Из 29 

проектов 13 инициированы частным инвестором. 
 

https://rosinfra.ru/news/konkursy-za-31-avgusta-6-sentabra-pamatnik-

arhitektury-bana-musornyj-kompleks-i-kommunalnye-seti  

 

На платформе «РОСИНФРА» опубликован новый выпуск ежемесячного 

дайджеста по рынку ГЧП  
 

Летом регионы активно подавали инициативы в рамках антикризисной 

поддержки ВЭБ.РФ и Национального Центра ГЧП, продолжился рост 

конкурсных процедур, восстанавливается интерес иностранцев к российским 

проектам. При этом количество концессионных споров в судах и 

антимонопольных органах остается на уровне «доковидных» месяцев. Подробнее 

об этом и многом другом из сферы ГЧП и инфраструктуры, можно узнать из 

нового выпуска ежемесячного дайджеста. Полная версия дайджеста доступна по 

ссылке: https://rosinfra.ru/digest/documents/one/ezemesacnyj-dajdzest-rynka-gcp-v-

rossii-avgust-2020  
 

https://rosinfra.ru/news/na-platforme-rosinfra-opublikovan-novyj-vypusk-

ezemesacnogo-dajdzesta-po-rynku-gcp  
 

 

События 
 

Международный инвестиционный форум по недвижимости PROESTATE 

2020 проходит с 10 по 13 сентября 2020 года. Деловая программа и подробная 

информация о форуме на сайте http://www.proestate.ru/   

https://rosinfra.ru/news/konkursy-za-31-avgusta-6-sentabra-pamatnik-arhitektury-bana-musornyj-kompleks-i-kommunalnye-seti
https://rosinfra.ru/news/konkursy-za-31-avgusta-6-sentabra-pamatnik-arhitektury-bana-musornyj-kompleks-i-kommunalnye-seti
https://rosinfra.ru/digest/documents/one/ezemesacnyj-dajdzest-rynka-gcp-v-rossii-avgust-2020
https://rosinfra.ru/digest/documents/one/ezemesacnyj-dajdzest-rynka-gcp-v-rossii-avgust-2020
https://rosinfra.ru/news/na-platforme-rosinfra-opublikovan-novyj-vypusk-ezemesacnogo-dajdzesta-po-rynku-gcp
https://rosinfra.ru/news/na-platforme-rosinfra-opublikovan-novyj-vypusk-ezemesacnogo-dajdzesta-po-rynku-gcp
http://www.proestate.ru/
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XV Международный форум по развитию транспортных коридоров 

TRANSTEC пройдет с 14 по 16 сентября 2020 года. Деловая программа и 

подробная информация о форуме на сайте https://www.transtecforum.com/  

 

Российская неделя ГЧП в Москве пройдет с 28 сентября по 1 октября 2020 

года. Деловая программа и подробная информация о форуме на сайте 

https://p3week.ru/forum-2020/ 

 

 

Новости по ГЧП и инвестициям 

 

«Умную улицу» в Новосибирске начнут создавать в 2021 году 
 

«Умную улицу», представляющую собой пешеходное пространство с цифровыми 

устройствами, начнут создавать в Новосибирске в 2021 году. На данный момент 

идет ее проектирование. Предполагается, что этот проект будет создан на основе 

муниципально-частного партнерства. Проект представляет собой 

благоустроенное пешеходное пространство, оснащенное информационными 

стойками с технологиями голосового поиска, датчиками приема сети Wi-Fi, а 

также системами видеонаблюдения. 
 

https://rosinfra.ru/news/umnuu-ulicu-v-novosibirske-nacnut-sozdavat-v-2021-

godu  

 

Структура группы «ВИС» планирует дебютное размещение облигаций для 

финансирования проектов 
 

Компания «ВИС Финанс», входящая в группу «ВИС», планирует во второй 

половине сентября-октябре разместить дебютный выпуск облигаций в объеме до 

2,5 млрд рублей. Размещение планируется по открытой подписке среди широкого 

круга инвесторов (банки, инвестиционные компании, институциональные 

инвесторы, физические лица). Цель выпуска — финансирование проектов, 

рефинансирование понесенных затрат по проектам ГЧП. 
 

https://rosinfra.ru/news/struktura-gruppy-vis-planiruet-debutnoe-razmesenie-

obligacij-dla-finansirovania-proektov  

 

 

https://www.transtecforum.com/
https://p3week.ru/forum-2020/
https://rosinfra.ru/news/umnuu-ulicu-v-novosibirske-nacnut-sozdavat-v-2021-godu
https://rosinfra.ru/news/umnuu-ulicu-v-novosibirske-nacnut-sozdavat-v-2021-godu
https://rosinfra.ru/news/struktura-gruppy-vis-planiruet-debutnoe-razmesenie-obligacij-dla-finansirovania-proektov
https://rosinfra.ru/news/struktura-gruppy-vis-planiruet-debutnoe-razmesenie-obligacij-dla-finansirovania-proektov
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Промышленная эволюция: кабмин поддержит технопарки на 5,3 млрд 

рублей 
 

Правительство перезапустит промышленную политику и поддержит развитие 

индустриальных парков в России. На помощь производителям 

импортозамещающей продукции, модернизацию регионами промышленных 

предприятий и субсидированные кредиты бизнесу в ближайшую трехлетку 

выделят 5,3 млрд рублей. Кроме того, будет создан механизм компенсации затрат 

инвесторам в технопарки: государство вернет то количество финансовых средств, 

сколько резиденты новых комплексов заплатят налогов в бюджет. Такие меры 

сбалансируют индустриальное развитие регионов и увеличат внебюджетные 

инвестиции в промышленность. 
 

https://iz.ru/1058255/ekaterina-vinogradova/promyshlennaia-evoliutciia-kabmin-

podderzhit-tekhnoparki-na-53-mlrd-rublei  

 

«Т Плюс» инвестирует в модернизацию воркутинской ТЭЦ-2 около 1 млрд 

рублей 
 

Инвестиции в модернизацию и перевод на газ ТЭЦ-2 заполярного моногорода 

Воркуты составят около 1 млрд рублей. Перевод на газ угольной Воркутинской 

ТЭЦ-2 станет вторым этапом газификации энергетики Воркуты. Работы на ней 

близятся к завершению, пуск газа на ТЭЦ-2 планируется в 2021 году. После этого 

угольная Воркутинская ТЭЦ-1 будет выведена в резерв. 
 

https://rosinfra.ru/news/t-plus-investiruet-v-modernizaciu-vorkutinskoj-tec-2-

okolo-1-mlrd-rublej  

 

Развивать туризм на Курильских островах планируют за счет инвесторов  
 

Власти Сахалинской области намерены развивать туризм на южной группе 

островов Курильского архипелага на средства инвесторов. Работа по развитию 

туризма будет вестись на «южных» курильских островах Кунашир и Шикотан. 

При участии инвесторов на островах планируется развитие туристической и 

инженерной инфраструктуры. К примеру, на одном из самых популярных 

маршрутов на Курилах - к вулкану Тятя - рассматривается возможность создания 

зоны отдыха и обустройства базового лагеря у подножия вулкана.  
 

https://tass.ru/obschestvo/9395917  

 

https://iz.ru/1058255/ekaterina-vinogradova/promyshlennaia-evoliutciia-kabmin-podderzhit-tekhnoparki-na-53-mlrd-rublei
https://iz.ru/1058255/ekaterina-vinogradova/promyshlennaia-evoliutciia-kabmin-podderzhit-tekhnoparki-na-53-mlrd-rublei
https://rosinfra.ru/news/t-plus-investiruet-v-modernizaciu-vorkutinskoj-tec-2-okolo-1-mlrd-rublej
https://rosinfra.ru/news/t-plus-investiruet-v-modernizaciu-vorkutinskoj-tec-2-okolo-1-mlrd-rublej
https://tass.ru/obschestvo/9395917
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В Ханты-Мансийске построят школу по концессии  

 

С частной концессионной инициативой о строительстве средней школы на 1125 

мест в Ханты-Мансийске выступило ООО «РКап Концессионная компания №8». 

Предполагаемая площадь самой школы составит около 14 тысяч кв. метров. В 

планах разместить в школе бассейн, лабораторию музыки и искусства, кабинет 

проектно-исследовательской деятельности, два лингафонных кабинета, 

лаборатория естественных наук или мобильный компьютерный класс, а также 

лаборатория проектной деятельности. Срок соглашения - 8 лет. Общий объем 

инвестиций - более 2 млрд рублей, при этом на создание объекта инвестор обязан 

привлечь 1,2 млрд рублей.  
 

https://rosinfra.ru/news/v-hanty-mansijske-postroat-skolu-po-koncessii  

 

Инвестиции в экономику Пензенской области в 2020 году ожидаются на 

уровне 93,6 млрд рублей 
 

Инвестиции в экономику Пензенской области в 2020 году прогнозируются на 

уровне 93,6 млрд рублей, что составляет почти 91% от уровня 2019 года. В 

Пензенской области реализуется свыше 40 инвестиционных проектов, в том числе 

с иностранным участием. Крупнейшими инвесторами в экономику региона 

являются ГК «Дамате», «Русмолко», группа «Черкизово», компании «Авиаген 

Торкейз Рус», «Фомлайн» и другие.  
 

https://tass.ru/ekonomika/9427173  

 

Первый в Ростовской области сахарный завод начнет работать в 2022 году 
 

Представители Международной сахарной корпорации и компании China Northern 

Machinery Engineering Technology Co., Ltd (КНР) обсудили строительство первого 

в Ростовской области сахарного завода. Завод будет производить сахар высокого 

качества, мелассу и гранулированный жом (180, 50 и 50 тыс. тонн в год 

соответственно). Стоимость реализации проекта по последним расчетам составит 

16-17 млрд рублей. Планируется, что пуск предприятия состоится в 2022 году. 

Реализация проекта позволит обеспечить рабочими местами около 500 человек. 
 

https://tass.ru/ekonomika/9423535  

 

https://rosinfra.ru/news/v-hanty-mansijske-postroat-skolu-po-koncessii
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